

令和3年4月27日

## 第11回宮崎県バドミントン団体リーグ戦【交流大会】

### の中止について(お知らせ)

令和3年4月29日に開催予定でした第11回宮崎県バドミントン団体リーグ戦大会【交流大会】については、新型コロナウイルス感染症が宮崎市及び県内において連日発生・増加傾向にある状況を踏まえ、誠に残念ではありますが、『大会中止』とさせていただきます。

今大会には、大変ありがたいことに43チーム211名の多数のお申込みをいただき、当連盟におきましても開催に向けて準備を進め、ぎりぎりまで状況を見ておりましたが、大会会場地である宮崎市内をはじめ感染者の増加が収まらないことから、このたびの苦渋の判断となりました。

大会出場を楽しみにしておられた選手の皆様には大変申し訳なく思いますが、感染拡大防止の観点から、何とぞ御理解くださいますようお願い申し上げます。

今後、県内のコロナウイルス感染状況が落ち着き、バドミントン愛好者の皆様がバドミントンをますます楽しんでいただけますよう、心から願っております。

#### ～ ご連絡事項 ～

- ① 参加料をご返金いたします。申し込みされたメール (mba\_syakaijin@yahoo.co.jp) に、御振込口座をご連絡ください。
- ② 新年度県登録を今大会と合わせて登録された方は、今後も大会予定があることや、審判免許保持者は毎年登録が必要となっていることも踏まえ、新年度登録させていただきたいと考えております。もし、新年度県登録のキャンセル(ご返金)を希望される際は、ご連絡ください。

宮崎県バドミントン協会 社会人連盟

理事長 日高 道男